

---

**NEWS**

---



### CampusDays an der Hochschule

In den Osterferien das Studienleben kennenlernen

**20.03.2024** | Während der Osterferien können Studieninteressierte die Hochschule Aalen hautnah kennenlernen. Von Mittwoch, 03. April, bis Freitag, 05. April, öffnet die Hochschule Aalen während der CampusDays ihre Türen für alle, die erste Einblicke ins Studienleben gewinnen möchten. Noch bis zum 28. März können sich Studieninteressierte für die CampusDays anmelden.

Während der CampusDays in den Osterferien können die Teilnehmenden verschiedene Vorlesungen besuchen, mit Studierenden und Lehrenden ins Gespräch kommen und den Campus näher kennenlernen. Zudem werden zwei Workshops zur Studienwahl angeboten. „Aus den Rückmeldungen vergangener CampusDays wissen wir, dass die Schülerinnen und Schüler es sehr hilfreich finden, echte Vorlesungen mitzuerleben“, erklärt Eveline Rettenmeier, die schon zum zehnten Mal das Schnupperformat begleitet. „Besonders gut kommt außerdem an, dass wir von der Zentralen Studienberatung die Studieninteressierten morgens willkommen heißen und ihnen helfen, sich an der Hochschule zu orientieren. So fühlt sich niemand verloren!“

Informationen zum Programm sowie Anmeldemöglichkeiten zu den einzelnen Angeboten finden Interessierte unter [www.hs-aalen.de/campusdays](http://www.hs-aalen.de/campusdays). All diejenigen, die sich schon vorab über Wege zum Studium informieren möchten, erhalten aktuelle Tipps und hilfreiche Informationen auf der neuen Aktionsseite der Studienberatung an Hochschulen und Universitäten unter [www.50jahregutberaten.de/aktionstag/](http://www.50jahregutberaten.de/aktionstag/).